

# Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Jaga Keamanan Desa Gunungkaramat

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 14, 2025 - 10:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Jaga Keamanan Desa Gunungkaramat*

Bhabinkamtibmas Desa Gunungkaramat, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Bripka Robi Y.R, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Desa Gunungkaramat mulai pukul 14.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Robi memberikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain mengenai pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas terkait keamanan lingkungan. "Kami mengimbau warga untuk selalu aktif dalam menjaga keamanan, salah satunya dengan melaksanakan kegiatan Siskamling dan melaporkan tamu dalam waktu 1x24 jam," ujarnya.

Selain itu, Bripka Robi juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap kenakalan remaja dan penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan. "Kenakalan remaja dan polusi suara harus kita cegah sejak dini agar tercipta lingkungan yang nyaman dan aman," tambahnya.

Lebih lanjut, Bripka Robi juga mengingatkan akan pentingnya kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama bagi warga yang mungkin tertarik dengan tawaran bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. "Kami mengimbau agar warga berhati-hati terhadap pihak yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri, karena itu bisa menjadi modus kejahatan," tegasnya.

Kegiatan Door to Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan mendapat respons positif dari masyarakat. Kegiatan tersebut berhasil mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.